

lection des syndics qui doivent prélever la répartition légale et présider à l'engagement de l'entrepreneur et au paiement des travaux de construction de la nouvelle église. Honneur et succès aux paroissiens de St-Clément.

— De leur côté, pour se conformer aux vœux de l'évêque, et répondre à un besoin reconnu de tous, les paroissiens de St-Valérien, au comté de Rimouski, ont résolu de s'imposer la dépense de doter leur paroisse d'un presbytère. A cette fin ils ont acheté une maison construite sur un terrain des plus favorables, à proximité de l'église. Après avoir subi quelques réparations et transformations peu dispendieuses, cette maison fera un excellent presbytère.

ACTIONS DE GRACES.

ST-PIERRE DU LAC, 29 juin 1895. — Je ne puis assez remercier la bonne sainte Anne de m'avoir guérie d'un grand mal à une jambe, et d'avoir aussi guéri ma petite fille de la surdité après la promesse que j'ai faite de publier ces guérisons dans le *Messager*. Dme Ant. Sinclair. — STE-FÉLICITÉ. Actions de grâces à sainte Anne pour trois faveurs obtenues après avoir promis de les faire publier dans le *Messager*. Dme S. Collin. — ST-HUBERT, 30 juin 1895. Voyant que les médecins ne me guérissaient pas d'une maladie grave dont je souffrais, je me suis adressée à sainte Anne qu'on invoque jamais en vain. J'ai fait deux neuvaines en son honneur; j'ai promis d'aller à l'église neuf jours consécutifs et de réciter un rosaire; enfin de faire publier ma guérison dans le *Messager*, si j'étais exaucée. Aujourd'hui je suis très bien et j'en remercie la bonne sainte Anne. Je la remercie aussi pour son assistance dans